

▶誇らしげに賞状を掲げる池本さん



## 「気持ちこもった作品に」

青少年読書感想文コンクールとは、公益社団法人全国学校図書館協議会と毎日新聞社が主催するコンクールで、学校審査と市町村審査を通過した作品が都道府県審査で審査される仕組みだ。

池本さんは梶井基次郎の『檸檬』を題材にして読書感想文を書いたそうで、受賞した感想を「この読書感想文は気持ちを込めて書いたが、まさか賞に選ばれるとは思つてなかつたので、受賞できてうれしい」と笑顔で話した。また池本さんは「今回、梶井基次郎の『檸檬』を読んだことでこの作者のほかの作品にも興味を持つたので、読んでみたいと思つた。ほかには三島由紀夫の『金閣寺』も前から読んでみたいと思つていたの

で、そのうち読んでみようと思う」と打ち明けた。

読書感想文の添削に関わられた森洋平先生は、「読書感想



速報新聞

## キマグレ

発行所  
彦根東高等学校

新聞部

彦根市金龜町4番7号

3月13日に本校校長室で第63回青少年読書感想文コンクール滋賀県審査の高等学校の部自由読書で佳作に選ばれた池本明日香さん(1-4)に対して、森田恭司校長による表彰状授与が行われた。

青少年読書感想文コンクールとは、公益社団法人全国学校図書館協議会と毎日新聞社が主催するコンクールで、学校審査と市町村審査を通過した作品が都道府県審査で審査される仕組みだ。

池本さんは梶井基次郎の『檸檬』を題材にして読書感想文を書いたそうで、受賞した感想を「この読書感想文は気持ちを込めて書いたが、まさか賞に選ばれるとは思つてなかつたので、受賞できてうれしい」と笑顔で話した。また池本さんは「今回、梶井基次郎の『檸檬』を読んだことでこの作者のほかの作品にも興味を持つたので、読んでみたいと思つた。ほかには三島由紀夫の『金閣寺』も前から読んでみたいと思つていたの

で、そのうち読んでみようと思う」と打ち明けた。

読書感想文の添削に関わられた森洋平先生は、「読書感想文というものはあらすじはほとんどなく、本の感想や自分の経験に基づいた考えなどが書かれていて、読んでいて面白い。池本さんの作品もその一つだ」と感想を述べられた。そして「読書感想文というのはよく読んでしつかり書かないといものが書けない。同じ本で読書感想文を書いたとしても、自分が成長していくにつれてまた違つた切り口で書けると思うので、今書ける精一杯のものを書くようにしてほしい」とメッセージを送られた。



▶森田校長先生から賞状を授与される池本さん